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今日はあまりにも感謝されすぎてしまい恐縮でした…。みなさんのいろんな思いが聞けてとても
よかったです。

いろいろな思いが聞けた。我会の方向性も今の思いを進めようと確信できた。

安城市の「協働」についてほとんど知らなかったのですが、皆さんのご意見を聞いてとても良く
分かってきました。

コーディネータの必要を職員の方にひとりでも認識いただけたのは、最高のよろこびでした。

前回欠席してゴメンナサイ。今回も大変勉強させてもらいました。

とっても良かった。改めて勉強になりました。もっと時間があると良かった。

今までに最高に充実した会議であった。話し合ったことを実現する努力をしていきたい。

出席者の多岐にわたる活動内容を聞かせてもらい有益だった。

協働に私たちも知らないうちに参加していたのだなと知りました。

メンバーそれぞれの意識が高くなっている気がしました。意見を聞いて「なるほど」と思うこと
ばかり。ひとりずつ違った視点での意見を聞けるのは参考になります。

草苅さん、本日はありがとうございました。自分自身がボランティアをやることをもう一度考え
てみたいと思いました。

講師の先生ありがとうございました。たいへん勉強になりました。

企画人さんのお話を聞けた事がとても良かったと思います。今後の会の運営に役立つと良いで
す。

草苅さんの発表よかったです。車座トーク色々な話を聞けたのでまとめを楽しみにしています。

団体間の連携が今後重要と感じました。

これからお金の事はあまり他には協力してもらえないと思うので、会で運営できる方向性を考え
ていきたい。

団体の自立について話がありましたが、協働として関係性が保てるのか！

お金を出す以外の協働…本当はここが大切だと思いますが、まだまだですね。

いろいろな人の話で協働の姿がすこしずつみえてきたのではないかと思った。

NPO団体の活動に補助金をあてにしすぎている。自立･自助で活動できるよう真剣に考えて欲し
い。

アンケートの結果ですが、七夕まつりの時、アンケートに協力した方が半数だったのではないか
と感じました。私のまわりではほぼ知らない方ばかりです。

山崎製パンのPRありがとうございました。

やる気を出す、自分に向けて言う。

金がなければ人というが、人は大事だと思う。

他の団体とコラボしたいです。農村女性も仲間に入りたいと思っています。よろしく。
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